

D'anciens ministres du Brésil présentent le manifeste «Bolsonaro dehors »



Brasilia, 20 mai (RHC)- Un groupe d'anciens ministres de gouvernements du Brésil ont présenté un Manifeste dans lequel ils dénoncent le fait que le président d'extrême-droite Jair Bolsonaro a perdu toutes les conditions pour diriger le Brésil.

Les anciens ministres des administrations de José Sarney (1985-90), de Fernando Henrique Cardoso (1995-2003) et de Luiz Inácio Lula da Silva (2003-2011) assurent que Bolsonaro est indifférent aux souffrances humaines et qu'il met en danger la population en encourageant les rassemblements au milieu de la pandémie de Covid-19.

Le manifeste ajoute que Bolsonaro promet un pays du continent avec d'énormes inégalités sociales et concentration de revenus, un système de santé affaibli par les coupes de budget et par les plafonds budgétaires.

« Le moment est grave, signalent les signataires du manifeste et ils indiquent qu'il est temps de mettre fin au mauvais gouvernement. Aujourd'hui il faut parler avec tous les Brésiliens, notre population pluriethnique, multiraciale, avec diversité culturelle et avec des opinions politiques différentes : 210

millions de citoyens.

Le manifeste ajoute : « en 2019 nous avons été témoins des institutions et des structures étatiques au nom des lignes idéologiques et des guerres culturelles »

▪

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/223266-danciens-ministres-du-bresil-presentent-le-manifeste-bolsonaro-dehors>



Radio Habana Cuba